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programs. These cooperation projects can not only strengthen cultural exchanges be-

tween the two countries, but also expand students’ international perspectives and en-

hance their career competitiveness. The number of Chinese students in Belarus in 2022 

amounted to 39,939, while the number of Belarusian students in China has already ex-

ceeded 10 thousands. 

 (5) Promoting diversified forms of educational cooperation 

With the support of the Ministries of Education of the two countries, a series of co-

operation agreements have been signed between the institutions of the two countries to 

promote the continuous progress of educational cooperation. There are various forms of 

cooperation between the universities of the two sides, including student exchange, fac-

ulty exchange, establishment of joint research centers and laboratories, joint training, 

joint conferences and forums, and joint compilation of teaching materials. Cooperation 

training models such as “2+2”, “3+1” and vacation exchanges have been widely used, 

and it is obvious that new forms should appear and be developed.  

In today’s era, the knowledge economy has become an essential element for the pro-

gress of society. The advancement of the knowledge economy has the potential to sig-

nificantly enhance a country’s economic growth and productivity. China and Belarus 

have both demonstrated a strong dedication towards bolstering their collaborative ef-

forts. By engaging in frequent dialogues, establishing bilateral agreements, and under-

taking joint initiatives, they can cultivate a stronger and more advantageous partnership. 

Creating a specialized cooperation mechanism exclusively between China and Belarus, 

based on the proposed recommendations, will further facilitate the smooth development 

of the knowledge economy system. 
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Евразийский экономический союз (ЕАЭС) – международная организация реги-

ональной экономической интеграции, обладающая международной правосубъект-

ностью [1]. Союз открыт для вступления любых государств, разделяющих его це-

ли и принципы, на условиях, согласованных государствами-участниками.  
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Договор о Евразийском экономическом союзе подписан президентами Респуб-

лики Беларусь, Республики Казахстан и Российской Федерации 29 мая 2014 г. в 

городе Астана. Вступил в силу 1 января 2015 г. В нём прописаны основные поло-

жения союза, определены компетенция, порядок формирования и работы органов 

Союза, закреплены принципы принятия всех значимых решений консенсусом и 

т.д. В ЕАЭС сформирована единая политика в сфере внешнеторгового регулиро-

вания, технического регулирования и единые правила конкуренции на торговых 

рынках. 

Основные положительные стороны ЕАЭС: 

1) Создание единого внутреннего рынка размером более чем на 184 млн чело-

век; 

2) Содействие увеличению: взаимной торговли, доли товаров с более высокой 

добавленной стоимостью во взаимной торговле, межгосударственных технологи-

ческих производственных цепочек между государствами-членами Союза; 

3) Наднациональная Комиссия выступает в качестве двигателя для внедрения 

на национальном уровне наиболее передовых международных практик, стандар-

тов и методов управления; 

4) Укрепление переговорных позиций государств-членов в торговых перегово-

рах с третьими лицами. 

Страны-участницы ЕАЭС ведут как взаимную торговлю товарами между со-

бой, так и каждая страна имеет внешние торговые связи с другими мировыми 

странами. На рисунке 1 приведен оборот каждой страны-члена ЕАЭС во внешней 

торговле за 2021 год. 

 
Рисунок 1. – Удельные веса оборота стран ЕАЭС во внешней торговле товарами 

за 2021 год, % 

 

Исходя из данных на рисунке, можно сделать вывод что Республика Беларусь 

занимает третье место по внешнему торговому обороту среди стран ЕАЭС, усту-

пая Казахстану и России.  

Удельный вес каждой страны  ЕАЭС между странами-участницами приведен 

на рисунке 1. 
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Рисунок 2. – Удельные веса стран ЕАЭС в внутренней торговле товарами между 

странами участницами за 2021 год, % 

 

Исходя из рисунка 2, можно сделать вывод: хоть и Россия занимает лидирую-

щее положение во внутренней торговле, Беларусь занимает почти одну четвёртую 

диаграммы доказывая востребованность наших товаров в странах союза. 
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